

## La République du Centre, 26 février 2019

EDUCATION ■ Après quatorze mois de travaux, la maternelle Michel-de-la-Fournière a été inaugurée hier matin

### Une rentrée pas comme les autres

Hier matin, les 111 enfants de la maternelle Michel-de-la-Fournière à Orléans, ont fait leur rentrée de leur nouvelle école, juste au bout de l'ancienne.

Henri Bassez

C'est une rentrée d'été. Hier matin, les 111 enfants de la maternelle Michel-de-la-Fournière à Orléans ont découvert leur nouvelle école. Certains ont même eu le privilège de couper le ruban avec les officiels ! Comme le long de la rue Anne-Braun, à l'emplacement de l'ancien parking, la nouvelle école s'étend sur 3 000 mètres carrés, dans un espace entièrement neuf.

#### Sept classes

Le rez-de-chaussée comprend deux classes pour les petits, avec des salles de jeux annexes, une salle de rangement, la bibliothèque et les locaux professionnels, répondant à un accès propre. Cinq classes se trouvent à l'étage, dont trois sont



PHOTO: Les enfants ont pu couper le ruban avec les officiels, devant les nombreux parents.

occupées actuellement. Chaque classe dispose d'une sorte d'alcôve dans le couloir pour accrocher les manteaux et

ranger les chaussures des enfants. Nous avons souhaité

créer un bâtiment fonctionnel, mais surtout ouvert à l'évolution de l'espace. À l'aplomb de l'ancienne, l'architecte

de un cadre agréable, un bâtiment accessible à la fois. Les travaux ont coûté 4,5 millions d'euros. Ils ont duré quatorze mois.

#### EN CHIFFRES

30

Depuis 2014, 30 millions d'euros ont été investis dans les écoles par la Ville d'Orléans. L'année 2019 sera encore propice à plusieurs

investissements. À l'automne, l'école de l'avenue de la République, l'école de l'avenue de la République et l'école de l'avenue de la République.

Ce lundi matin, tout était prêt. L'inauguration de l'école de la rue Anne-Braun a eu lieu dans la cour de récréation, devant une centaine de parents. La date était fixée pour le 26 février.

La nouvelle école doit permettre de désengorger l'école Michel-de-la-Fournière, qui accueille 110 enfants. Les locaux de la nouvelle école sont situés dans le quartier, 300 mètres environ de la rue Anne-Braun.

Les travaux ont coûté 4,5 millions d'euros. Ils ont duré quatorze mois.

Les travaux ont coûté 4,5 millions d'euros. Ils ont duré quatorze mois.

Les travaux ont coûté 4,5 millions d'euros. Ils ont duré quatorze mois.